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国家民主党NasDem考虑挑选三名总统候选人
佐科维赞赏该党配合新时代发展趋势

（本报讯）国家民
主党（NasDem）看到
了一些国家青年被提升
为总统候选人的潜力。
至少要进行监控，直到
将其范围缩小到三名代
表为最好。。

“我不认为有超过
三个名字。如果没有一
个精简的过程，就会出
现错误的排列。最多三
个名字，”NasDem 党中
央执行委员会(DPP) 主

席苏利雅（Surya Paloh ）
在 国家民主党 NasDem 
大楼落成典礼后说。塔
楼高达24层，建在雅加
达Gondangdia 地区。

S u r y a 无 法 确 认 三
位总统候选人是谁。现
在，所有在NasDem雷达
上的名字都被选举获胜
机构 (Bappilu) 监控，以
减少到三个名字。“它
仍然开放（来自政党或
地区领导人）。上帝保

佑，在不久的将来。我
认为今年我们还将介绍
来自NasDem党的总统候
选人，将面对 2024 年的
大选” Surya继续说道。

最初，国家民主党 
NasDem 党决定召开 2024 
年总统候选人大会，以
确定总统佐科维的继任
者 。 S u r y a 说 ， 他 的 政
党已邀请议会中的政党
举行总统大会。然而，
没有任何一方对此感兴
趣。原因是有一个政党
的总主席不能接受参加
大会的条件。

“我们已经提出，
但我们需要一个合作伙
伴。如果我们的合作伙
伴想成为总统候选人？
怎么做？我们说我们正
在 一 起 寻 找 总 统 候 选
人，” Surya说。

来 自 印 尼 伊 斯 兰
大 学 的 政 治 观 察 员 A d i 
Prayitno评估说，在即将
举行的选举中，国家民
主党 NasDem作为一个充
满活力和聪明的政党机

构，拥有大量人力资源
形式的资本。

“ 如 果 我 们 回 头
看，国家民主党 NasDem 
是唯一一个直接获得 史
纳 央 地 区 资 格 的 新 政
党。这不是一个容易的
成 就 ， 甚 至 是 非 常 棒
的，”Adi解释道。

在 2 0 2 4 年 的 民 主
大 选 中 ， 国 家 民 主 党 
NasDem 不可避免地要进
入前三大政党，以进一
步巩固其地位。根据Adi
的说法，这个目标并非
不可能。

“ 国 家 民 主 党 
NasDem 的影响力分布到
全国各个地区。然后，
国家民主党 NasDem 具
有强烈的活跃力和政治
形象，没有什么负担，
这非常好，”Adi说。

国家民主党与时俱
进

Surya在为国家民主
党 N a s D e m 大 厦 揭 幕 的
讲话中强调，国家民主
党必须认真、始终如一

地履行重大使命、坚定
决心和热情，让文明转
型的理想更加宏大。“
国家民主党 NasDem 确
定 政 党 不 只 是 在 选 举
季 节 出 现 。 选 举 结 束
后，我们甚至没有办公
室，我们看不到行政人
员，”Surya说。

出 席 国 家 民 主 党 
N a s D e m 大 厦 落 成 典 礼
的总统佐科维赞赏国家
民主党 认真地建造完美
的房子，证明该党有强
烈的愿望推动文明向更
好的方向转变。“新的
国 家 民 主 党 N a s D e m 办
公室必须与有益于人民
的工作保持平衡。该领
域必须有更大规模和更
密集的实际工作。我很
惊讶，因为在显示国家
民 主 党 N a s D e m 的 办 公
室里真的有大数据，是
一个总是更新其活动的
现代风格。任何东西，
任何数据都是以时俱进
的。”佐科维说。

佐科维总统在国家民主党主席Surya 
Paloh的陪同下，参观了Bung Karno
和Bung Hatta雕像的复制品，安置在 

NasDem大厦 塔内国家美术馆。

副总统：政府坚持承诺大力振兴糖业
致力减少进口并造福种蔗农民

（ 本 报 讯 ） 印
度尼西亚共和国副总
统 马 鲁 夫 · 阿 明 强
调，政府为满足国内
食糖需求而对糖业振
兴计划的坚定承诺从
未 减 弱 。 “ 我 想 重
申，政府对糖业振兴
计划的承诺永远不会
消退，”副总统马鲁
夫·阿明在雅加达举
行 了 第 五 届 印 度 尼
西 亚 甘 蔗 农 民 协 会 
(APTRI) 全国会议的
在线开幕式。副总统
表示，印尼在 1930 年

代经历了糖业辉煌时
代，作为糖出口国取
得了最高成就。副总
统强调，为了再次实
现这一辉煌，政府不
断改善糖厂的条件和
质量，以生产出对农
民福利也有影响的优
质产品。“我们希望
在糖供应方面可以减
少进口，并致力提高
在其中发挥作用的甘
蔗农民的福利，”副
总统说。

副 总 统 评 估 说 ，
印 度 尼 西 亚 有 足 够 大

的 土 地 种 植 甘 蔗 ， 甘
蔗 是 制 糖 的 原 料 。 但
是 ， 从 规 模 上 看 ， 土
地 面 积 并 不 能 满 足 工
业 需 求 。 “ 爪 哇 、 苏
门 答 腊 、 苏 拉 威 西 和
西 努 沙 登 加 拉 有 很 多
甘 蔗 土 地 。 然 而 ， 现
有 土 地 仍 被 认 为 不 足
以 满 足 制 糖 业 的 需
求 ， ” 他 说 。 另 一 个
问 题 在 于 甘 蔗 种 植 园
（ 农 场 ） 和 收 获 后 （
农 场 外 ） 的 生 产 力 。
他 继 续 说 ， 为 了 改 善
农 场 ， 农 民 需 要 优 质

种 子 ， 这 样 才 能 提 高
甘 蔗 的 质 量 和 产 量 。
同 时 ， 从 非 农 方 面 来
看 ， 糖 厂 需 要 增 加 和
振 兴 。 还 有 其 他 方
面 ， 例 如 治 理 和 商 业
环 境 ， 将 决 定 印 尼 制
糖业的成功。

副 总 统 希 望 所
有 面 临 的 挑 战 都 能 找
到 最 佳 解 决 方 案 ， 最
终 为 所 有 人 带 来 利
益 。 “ 我 们 都 希 望 种
植 业 和 印 尼 糖 业 继 续
发 展 并 尝 到 甜 头 。 特
别 是 对 于 甘 蔗 种 植 者

来 说 ， 希 望 能 带 来 一
些 祝 福 ， 从 而 带 来 家
庭 生 活 的 幸 福 ， ” 他
解释说。

据 统 计 数 据 ， 印
尼 每 年 工 业 和 人 民 消
耗食糖约6百万吨，国
内糖厂仅能供应230万
～250万吨，进口十分
庞 大 ， 政 府 推 动 在 苏
拉 威 西 兴 建 十 个 大 糖
厂 ， 但 至 今 仅 实 现 一
家 糖 厂 开 始 生 产 ， 有
待 公 私 企 业 大 力 投 资
才 能 实 现 食 糖 自 给 自
足。（zio)


